

金剛石

八代市立第六中学校

学校だより

令和7年11月14日

文責：校長



校訓：「金剛石の光を發揮し、まわりを照らせ」

学校教育目標：「自分を磨き、仲間と繋がり、未来を考える生徒の育成～共に成長していく学校～」

六中文化祭～素晴らしい秋の一日に感謝～

11月13日（木）に文化祭を行いました。体育大会が終わってから2ヶ月という限られた期間の中で、しっかりと準備・練習をし、当日に臨んでくれました。生徒会執行部によるオープニング、吹奏楽部の楽しい演奏、展示・ステージ発表、午後の合唱コンクールともに見応え・聴き応えのある発表でした。六中生が一体となって文化の秋を満喫することができました。みんなの笑顔、そして温かい拍手。豊かな心を持つ六中生が育ってきていることを大変嬉しく思います。「六中はいい学校だなあ」としみじみ感じることができました。六中生のみなさんに感謝です。

まさに、学校教育目標である「自分を磨き、仲間と繋がり、未来を考える生徒の育成」につながる素晴らしい文化祭になりました。当日は雨の中にも関わらずご観覧に来ていただいた地域の方々、そして保護者の方々にも心からお礼申し上げます。



12月の予定

- 2日（火）生徒集会
- 3日（水）授業参観・学年懇談会
- 4日（木）県学力調査～5日（金）
- 8日（月）2年八代高専との理科授業
- 9日（火）生徒会役員選挙・立会演説会
- 17日（水）長距離走大会
- 18日（木）生徒会役員任命式
- 23日（火）専門委員会
- 24日（水）終業式



夏休みから工事が続いていた生徒用トイレが新しくなりました。近日中に使用可能になります。乾式の床に完全洋式、自動の照明に自動の水洗、明るい雰囲気で、使いやすく快適なトイレになりました。今いる六中生はもちろん、これから六中に入学してくる後輩のためにも大切に、きれいに使ってください。

